CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

27 de abril de 2012

## El presidente de la CHS se reúne con FECOAM

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido hoy con el presidente de la Federación de Cooperativas Agrarias de Murcia (FECOAM), Santiago Martínez, y otros miembros de la organización agraria y ganadera, que plantearon al máximo responsable del organismo de cuenca las necesidades del sector.

La Federación de Cooperativas Agrarias de Murcia (FECOAM), constituida en 1985, agrupa a 77 entidades asociativas agrarias de comercialización de la Comunidad Autónoma de Murcia, que asocian a su vez a unos 20.000 agricultores y ganaderos.

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358 890 FAX.: 968 211 845